
令和４年度 神戸大学海事科学部 学生後援会総会のご報告 

（令和４年６月４日（土）開催） 

 

総  会 

 

６月４日（土）午後１４時２０分から、令和４年度学生後援会総会が開催されました。

今年度も新型コロナウイルス感染症対策の為、対面ではなく Zoom により開催しまし

た。 

総会には役員７名及び一般会員８名の保護者が参加され、大学からは教職員５名

が陪席しました。 

最初に森前理事長、阿部学部長からご挨拶があり、続いて大学側出席者の自己紹

介が行われた後、理事会報告事項として、新理事長に中村副理事長、新副理事長に

今井理事、花岡理事が選出されたことが報告され、新理事長、新副理事長からご挨拶

がありました。 

引き続いて、「令和３年度決算書・同監査報告」、「令和４年度予算案」について審

議の上承認されました。 

最後に、前理事長をはじめ退任される役員の方々からご挨拶があり、質疑応答を

行った後、閉会しました。 

 

大学からの報告（育友会学部別懇談会） 

 

総会に先立ち、同日午後１３時３０分から Zoom により教学事項等に関する「大学

からの報告」及び「育友会学部別懇談会」を同時に開催しました。 

学生後援会会員及び育友会会員の保護者４４名にご参加いただき、阿部学部長か

ら「海事科学部・海洋政策科学部の現状について」説明があり、引き続き大澤教学委

員会委員長から「学生の修学状況」「令和４年度進路状況」「令和４年度入学試験実

施状況」及び「令和４年度授業実施状況」について説明及び報告を行った後、質疑応

答を行いました。 


